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Aos vinte e dois dias do mês de agosto, do ano de dois mil e onze, às dezenove horas, no
Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na  Avenida  Adrião
Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI abriu a
presente Sessão Ordinária convidando a vereadora LILIA FRAGA para fazer a leitura de um
trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE
o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 709, e não havendo retificações, a referida ata
foi  declarada  aprovada  pelo  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª  Secretária  da  Mesa.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS foi  lido  o  Convite  para  o  Encontro  Nacional  de  Vereadores,  na
Capital Federal, para discutir sobre a Reforma Tributária. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi
lido o Pedido de Informação n° 06/2011 e o Pedido de Informação n° 07/2011, ambos, ao
Executivo Municipal, de autoria da Vereadora Elena Famer, que solicita informações sobre
verbas de projetos contratados pelo município junto ao Governo Federal. O PRESIDENTE
colocou  a  palavra  a  disposição  da  vereadora  autora  dos  pedidos  de  informações.  A
vereadora  ELENA  FAMER disse  que  os  pedidos  são  necessários  para  buscarem
informações referentes aos programas contratos pelo Município, junto ao Governo Federal.
Um é referente ao projeto de desenvolvimento do setor agropecuário, que foi contratado no
ano de dois mil e oito, que segundo a Vereadora, não tem conhecimento, e por isso buscou
informações junto ao Secretário de Agricultura, mas este, disse que não sabia do que se
tratava o projeto, por isso, resolveu solicitar oficialmente através de pedido de informação.
Disse que no relatório de convênios contratados pelo Município, consta este convênio de
duzentos e trinta e três mil reais, com o valor já em conta vinculada, no valor de noventa e
sete mil reais, e segundo a Vereadora, o prazo está inspirando agora em dezembro deste
ano, por isso irá buscar estas informações porque este projeto é de importância para o
Município. Quanto ao outro pedido, disse que é referente à pavimentação de ruas, no qual
os moradores têm questionado por que as obras ainda não iniciaram, já  que consta na
relação  de  convênios  a  contratação  desta  obra.  Continuando  disse  que  não  tem  as
informações para poder repassar à comunidade, e por isso apresentou o pedido. Salientou
que existiu o esforço da Administração em contratar estes convênios, e agora é preciso que
se execute,  e  está  cumprindo com as suas funções de parlamentar.  A seguir  foi  lida  a
Manifestação de Pesar aos familiares do senhor Ubaldo Monteiro dos Santos. A seguir o
PRESIDENTE informou  que  na  ORDEM  DO  DIA consta  o  Pedido  de  Providências  n°
03/2011 à Prefeita Municipal, de autoria do vereador Daniel Vargas. A seguir no espaço do
EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador  MOISÉS PERES disse que foi procurado
por diversas pessoas para saber sobre as obras de ampliação do cemitério. Disse que hoje
esteve lá no cemitério e analisou a obra, no qual verificou que iniciaram as construções do



meio do cemitério para trás, o que no seu entendimento deveria começar de trás para frente,
e salientou que o solo está de trinta a quarenta centímetros mais baixo do que o cemitério
atual. Diante destes fatos apresentados, o Vereador questionou se os nossos entes queridos
serão enterrados dentro d”água, e considerou que, no mínimo deve ser feito um aterro,
porque somente a drenagem não seca o terreno, ou ainda, que primeiro deve ser feita a
drenagem, e  depois  iniciada a  obra,  concluiu  o  vereador.  A seguir  a  vereadora  ELENA
FAMER informou que amanhã,  em Osório,  irão se reunir  o  Fórum para a discussão do
Orçamento do Estado, no qual a população foi quem decidiu as prioridades da região. Disse
que este Fórum é constituído por vários representantes do Litoral, Prefeitos, Presidentes de
Câmaras e delegados eleitos nas plenárias, sendo que está indo como delegada de Capivari
do Sul, e representando o Executivo ficou o Secretário de Agricultura João Batista. Frisou
que  amanhã,  também  terá  a  audiência  pública  de  elaboração  da  Lei  de  Diretrizes
orçamentárias  de  Capivari  do  Sul,  que  também é  um momento  muito  importante,  mas
lembrou que terão que se dividir para poder participar destes compromissos. Continuando
cumprimentou  a  Secretária  de  Saúde,  por  estar  aqui  no  Legislativo  cumprindo  suas
atribuições fora do horário de expediente, prestando contas do seu trabalho, e disse louvar
iniciativas como estas. Quanto à obra do cemitério, disse que durante a Missa de domingo,
também ouviu comentários da comunidade que manifestaram preocupação, dizendo que a
forma como está  sendo  executada as  obras,  não  está  adequado,  e  não irá  ficar  como
deveria. Continuando se referiu à reunião da semana passada, no qual sugeriu durante a
reunião, que o Município, em iniciativa conjunta, entre Legislativo e Executivo, apresentasse
as potencialidades junto a Secretaria Estadual de Desenvolvimento para atrair empresas de
todos  os  portes  para  Capivari,  já  que  o  Município  tem espaço  específico,  incentivos  e
posição  geográfica  privilegiada.  Disse  que  muitos  empresários,  ao  fazerem  novos
investimentos procuram a Secretaria Estadual de Desenvolvimento para buscar informações
sobre os municípios, e por isso a importância de Capivari do Sul ter o seu cadastro junto a
esta Secretaria. Agradeceu todos os vereadores, que independente de partido assinaram o
pedido de audiência com o Secretário Estadual, para que em momento posterior possam
estar apresentando em audiência as potencialidades de Capivari do Sul. Disse que levará
em  mãos,  o  pedido,  e  assim  que  tiver  a  data  da  audiência,  comunicará  aos  demais
vereadores para que juntos possam, como diz a vereadora Elis Bueno, estar vários partidos
juntos, mas uma única bandeira, a do município de Capivari do Sul, concluiu a Vereadora. A
seguir  não  havendo  mais  quem quisesse  se  pronunciar,  o  PRESIDENTE  deu  início  na
ORDEM DO DIA, no qual foi lido o Pedido de Providências n° 03/2011 que foi posto em
discussão:  o  vereador  autor,  DANIEL  VARGAS iniciou  pedindo  o  apoio  de  todos  os
vereadores  para  que  sejam  colocadas  placas  com  os  nomes   das  ruas,  avenidas  e
travessas,  pois  atualmente  poucas  ruas  tem   identificação.  Disse  que  Capivari  do  Sul
cresceu nestes últimos anos, e é necessário que este trabalho seja feito para facilitar os
serviços públicos, correios, oficial de justiça, conselheiros tutelares e outros, e também são
necessárias a colocação de placas indicativas  dos serviços públicos,  porque segundo o
Vereador,  será  de  grande  utilidade  para  a  população,  concluiu  o  Vereador.  A seguir  o
PRESIDENTE colocou o  Pedido de Providências n° 03/2011 em votação, sendo que o
referido pedido foi  APROVADO por unanimidade. A seguir, no espaço das EXPLICAÇÕES
PESSOAIS se  pronunciaram  respectivamente  os  vereadores  ELIS  BUENO,  DANIEL
VARGAS,  NILTON OSÓRIO e  SERAFIM DE LIMA.  A seguir  o  PRESIDENTE,  vereador
RODRIGO  MAGNI iniciou  se  referindo  aos  pedidos  de  informações  apresentados  pela
vereadora Elena, e lembrou que o pedido de informação sobre a pavimentação da Rua
Miguel Terra é oriundo de uma emenda parlamentar do deputado Vieira da Cunha, que foi
feita no ano de dois mil oito, no qual o dinheiro já está na conta, mas que no ano passado
sofreu problemas devido ao corte do orçamento. Disse que devemos aguardar a resposta do
Executivo para maiores esclarecimentos. Quanto ao comentado pelo vereador Daniel sobre
os investimentos em educação pelo Município,  disse que observou o relatório semestral
encaminhado pelo Executivo, e hoje estamos em vinte e três, ponto dois por cento com



gastos em educação, o que segundo o Presidente não estamos muito abaixo dos vinte e
cinco por cento, mas lembrou que no final do ano, a arrecadação sempre aumenta, e do
valor de sessenta por cento que tem que ser investido em qualificação dos servidores em
educação, apenas três quartos deste valor foi investido, o que considerou ainda baixo. E
quanto à saúde, dos quinze por cento, já estamos em dezessete, ponto, trinta e sete por
cento dos investimentos em saúde. Disse que até o final do ano tem certeza que o Executivo
irá aplicar os vinte e cinco por cento em educação, mas salientou que deve ser observado os
prazos para que no final do ano não haja correria. Finalizou comunicando aos vereadores,
que após a Sessão, a Secretária Municipal de Saúde fará a apresentação do Relatório de
atividades do 1º semestre de 2011 realizadas pela referida Secretaria. A seguir, não havendo
mais nenhum vereador que quisesse se pronunciar, o PRESIDENTE declarou encerrada a
presente  Sessão,  e  convocou  os  vereadores  para  a  próxima  Sessão  Ordinária  a  ser
realizada no dia vinte e nove de agosto, às dezenove horas. E nada mais havendo a tratar,
para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

            Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                          Presidente                    1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


